
 

健康集会では、保健委員会児童が情報に関するアンケート結果や○×クイズ、スマートフォン

やタブレットの正しい使い方について、ICTを使用して発表を行いました。学校三師の先生や栄

養教諭の先生も参観してくださり、健康に過ごすアドバイスをいただきました。 

学校保健委員会では、う歯・歯肉炎の増加や視力低下、運動不足が課題となっており、専門家

の先生方の助言を受け、今後の取組に向けて話し合いが行われました。 

令和４年１月１４日（金） 


